

Abiertos los plazos de matrícula en las guarderías municipales

Escrito por Ayuntamiento de La Unión. Miércoles, 7 de marzo de 2012

Ha quedado abierto el plazo para solicitar la inscripción de los niños de 0 a 3 años de nuestro municipio, en el Centro de Atención a la Infancia de La Unión y en los Puntos de Atención a la Infancia de Portmán y Roche.

Ayuntamiento de La Unión. Miércoles, 7 de marzo de 2012

Todos los interesados tienen a su disposición la información necesaria tanto en las dependencias del Ayuntamiento (Casa del Piñón, 1ª planta), como en la página Web municipal: www.ayto-launion.org.

El plazo de inscripción estará abierto hasta el día 30 de marzo.